

Lundi 31 janvier 2011

Une candidature téléguidée...

Michel Vampouille vient d'officialiser le nom de sa suppléante qui sera donc Nadia Metref, adjointe à Philippe Doucet à la Mairie d'Argenteuil. Nadia Metref est l'une des responsables de la situation catastrophique de notre ville.

Elle a en effet contribué, par son soutien à Philippe Doucet, à faire augmenter les impôts à Argenteuil de près de 30% en 2 ans!!! Nadia Metref fait partie du "système Doucet" dont nous autres Argenteuillais ne voulons plus!

À défaut d'avoir eu le courage de se présenter, **Philippe Doucet est parvenu à imposer à la Gauche, le candidat qu'il a choisi, Michel Vampouille**, comme il le rappelait d'ailleurs lors de ses derniers vœux de Conseiller Général de samedi dernier, en disant :

"J'ai pensé, nous avons pensé, et ça me fait plaisir qu'il ait accepté, à Michel Vampouille..."

Michel Vampouille est donc bien le candidat de Philippe Doucet ! Il est même parvenu à lui imposer son adjointe à la Mairie d'Argenteuil, Nadia Metref !

La légitimité de Michel Vampouille à se présenter sur le canton nord d'Argenteuil était déjà nulle et non avenue, puisqu'il habite Auvers-sur-Oise. Aujourd'hui, **la paternité de la candidature Vampouille étant revendiquée par Philippe Doucet** lui même, disqualifie définitivement Michel Vampouille.

Ne nous laissons pas duper par cette manœuvre grossière!!! Il y en a assez!!

Nous ne voulons plus de Doucet au Conseil Général encore moins de son « homme de paille » rejeté par une frange locale des Verts.

Les Argenteuillais doivent comprendre que voter pour le tandem Vampouille/Metref c'est voter pour Philippe Doucet!

Ensemble il est urgent que nous mettions fin au « système Doucet !

Par mothron2011.over-blog.com

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)